

# PlantaDoce.

Entorno

## El empleo en sanidad continúa al alza y crece un 4% en octubre

Las actividades sanitarias, la industria farmacéutica y la atención a la dependencia sumaron en octubre una media de 1,60 millones de afiliados a la Seguridad Social, 61.030 más que en el mismo mes del año anterior.

A. Escobar  
3 nov 2017 - 09:40

El empleo en sanidad continúa al alza y crece un 4% en octubre

**El sector de la salud continúa acelerando el ritmo en la creación de empleo en España.**

En octubre, el conjunto de actividades vinculadas con el sector registraron una media de 1,60 millones de afiliados a la Seguridad Social (teniendo en cuenta a asalariados y autónomos), lo que representa una subida del 4% en comparación con el mismo mes del año anterior. En septiembre, la subida registrada fue del 3,9%.

Según datos de la afiliación media interanual difundidos por el Ministerio de Empleo, el número de trabajadores en actividades sanitarias, industria farmacéutica y de atención a la dependencia aumentaron en 61.030 personas en comparación con el mismo mes del año anterior.

**El mayor crecimiento de afiliados a la Seguridad Social en el sector de la salud en octubre se registró en servicios sociales, con una media de 241.059 trabajadores, un 6,1% más que en octubre de 2016. Por detrás, le siguió la industria farmacéutica, con un incremento del 4,9%, hasta 48.804 afiliados.**

**El número de afiliados a la seguridad social en el sector de la salud descendió un 2% en octubre en comparación con el mes anterior**

En cambio, las actividades sanitarias registraron un incremento del 3,3% en octubre

---

# PlantaDoce.

---

en relación al mismo mes de 2016, con 1,05 millones de afiliados a la Seguridad Social.

El aumento de afiliados en el sector de la salud coincidió con el incremento de la afiliación media en el conjunto de la economía española, que registró una subida del 3,9% en octubre en comparación con el mismo mes del ejercicio anterior, hasta un total de 17,18 millones de trabajadores, según las estadísticas facilitadas por el Ministerio.

## Mes de octubre

Por otro lado, **el número de afiliados a la seguridad social en el sector de la salud decreció un 2% en octubre en comparación con el mes anterior, con 32.300 trabajadores menos.** Según el dato intermensual, los servicios sociales sin alojamiento registraron el mayor incremento en el décimo mes del año, con una subida del 1,5%. Por el contrario, la afiliación en actividades sanitarias descendió un 2,8%.